

# Adlerschießen 2025



Am 01.11.2025 war es wiedermal soweit, dass Adlerschießen.

17:07 Uhr, unsere Vorsitzende Birgit Rössing begrüßte die anwesenden Mitglieder der **Schützengilde Biesenthal 1588 e.V.**, die diesmal zahlreich erschienen waren und eröffnete die Veranstaltung.

**Dank** unseres Adlerbauers, Ex-Chef Martin Wunderlich, und die Dekoration unseres Adlers durch Silvia Nikolajski, wurde dies wieder eine bunte Sache - danke dafür.

Lange Rede gar kein Sinn und schon fiel der erste Schuß und es ging wieder Reih um. Die Reihenfolge richtet sich nach Eintreffen der Schützinnen und Schützen zur Veranstaltung.

Dann wurde gejubelt, dass erste Teil fiel, dass Zepter und das ging an **Andy Maruhn** Im laufe des Abends fielen alle anvisierten Teile und der Höhepunkt stand an, das Herz des Adlers welches durch eine Knallpatrone ausgelöst wird.

Der glückliche der den goldenen Schuß ab gab, war **Bernd Rothe** und wurde Adлерkönig, herzlichen Glückwunsch hierzu.

Es wurde noch etwas debattiert und dann ging's nach Hause, auch diesmal hieß es wieder bis zum nächsten Jahr.

Ein besonderer **Dank**  geht an unseren **Uwe**, der wieder für das köstliche Buffet sorgte.

Andreas Jackat